光あふれて

作曲 津雲 優 田常晴

「町民歌」と「イメージソング」が決まりました。

豊かなみのり もたらして

トミヨきらめき 水は澄む

美郷はよろこび

招くまち

ここに光は

あふれわく

ゆくてたのしく 伸び進む

美郷は未来

(あした)を

創るまち

あふれわく

合わせる力

たくましく

支え合い

歴史受け継ぐ この大地

町民歌「光あふれて」 イメージソング「若いいぶき |

美郷町の町民歌とイメージソングが2月27日、制定されました。

あ

るし

in in

D

SS

びを

随随

慮

9

222

الع

2

2

は は

R

さきき

L

L

津雲優さん(五十二歳)が作曲を手がけました。歳)が作詞、秋田市在住のシンガーソングライター・歳)が作詞、秋田市在住のシンガーソングライター・日本にあり、秋田市在住のシン誌編集者・滝田常晴さん(八十三 民歌のタイトルは「光あふれて」。愛知県東海市

町民歌の歌詞の選定あたっては、昨年九月二十日

. くま るま

> . ත ත

a

和和

n

から▽詩の内容が町民憲章などの趣旨に合っている こと▽町の明るい将来を表現していること▽言葉遺いが平易であり、誰もが口ずさめること▽言葉遺 にそって、町内の有識者五人による選定委員会が 点にそって、町内の有識者五人による選定委員会が 点にそって、町内の有識者五人による選定委員会が が正をつて、町内の有識者五人による選定委員会が が正をって、町内の有識者五人による選定委員会が がいが平易であり、誰もが口ずさめること▽言葉遺 でして決定しました。 町民歌の歌詞に選ばれた滝田さんの応募作品の中 から▽詩の内容が町民憲章などの趣旨に合っている こと▽言葉遺 でいること▽言葉遺 でいること▽言葉遺

は、「光あふれてというタイトルが新しい町にふれて」は、「光あふれてというタイトルは「若いいぶれました。 ↑ 方、イメージソングのタイトルは「若いいぶき」。滋賀県近江八幡市在住の自営業・南英市さき」。滋賀県近江八幡市在住の自営業・南英市さた。

盤を作成し編曲を依頼することとしています。 は、今年度中にデモ用のCDを作成、十八年度に原 がいずれも秀作であったことから、一方をイメージ がいずれも秀作であったことから、一方をイメージ がいずれも秀作であったことから、一方をイメージ なお、この町民歌およびイメージソングについて なお、この町民歌およびイメージソングについて なお、この町民歌およびイメージとして残った二作品 なお、この町民歌およびイメージソングについて なお、二方をイメージ

て む

されたお二人には、町から記念品が贈られました。また、町民歌およびイメージソングの歌詞に採用